



**Attachment # 2 to Engagement Letter
20/1018 - T dated 10 February 2020**

Almaty

11 February 2020

RTI-ANPZ LLP, hereinafter referred to as the “You, Company”, represented by the General Director, Mr. Asset Yergaliyev, acting on the basis of the Charter, on the one hand, and

PricewaterhouseCoopers Tax & Advisory LLP, hereinafter referred to as the “We, Us” represented by the Partner for Tax and Legal Services department, Ms. Elena Kaeva, acting on the basis of the Power of Attorney # 36-17 dated 4 December 2017, on the other hand,

jointly referred to as the “Parties” and individually – as specified above or the “Party”.

Parties have entered into this present Attachment 2 (hereinafter – the “Attachment”) to Engagement Letter # 20/1018 – T dated 10 February 2020 as follows:

Scope of Attachment

We understand that you are interested in our tax review services related to correct execution of tax liabilities for 2019, as well as our recommendations on identified risks and optimisation of the Company’s tax burden for the period under review (if applicable) (hereinafter – the “tax review”).

The tax review will include review of the accuracy, calculation and payment of tax obligations of the following types of taxes within the level of materiality:

- Corporate Income Tax (“CIT”);
- Withholding tax (“WHT”);
- Value Added Tax (“VAT”);

**Приложение № 2 к Соглашению
№ 20/1018 - Т от 10 февраля 2020 г.**

г. Алматы

11 февраля 2020 г.

ТОО «РТИ-АНПЗ» именуемое в дальнейшем «Вы, Компания», в лице Генерального директора, г-на Асета Ергалиева, действующего на основании Устава, с одной стороны, и

ТОО «ПрайсуотерхаусКуперс Такс энд Эдвайзори», именуемое в дальнейшем «мы» в лице Партнера Департамента налоговых и юридических услуг, г-жи Елены Каевой, действующего на основании Доверенности № 36-17 от 4 декабря 2017 г., с другой стороны,

совместно именуемые «Стороны», и по отдельности – как определено выше или «Сторона».

Стороны согласились заключить настоящее Приложение 2 (далее – «Приложение») к Соглашению № 20/1018 - Т от 10 февраля 2020 г. о следующем:

Предмет Приложения

Мы понимаем, что Вы заинтересованы в наших услугах по налоговому обзору в отношении правильности исполнения налоговых обязательств за 2019 г., а также в получении наших рекомендаций по выявленным рискам и оптимизации налоговой нагрузки Компании за проверяемый период (если применимо) (далее - «налоговый обзор»).

Налоговый обзор будет включать проверку правильности, исчисления и уплаты налоговых обязательств с применением уровня материальности, следующих видов налогов:

- Корпоративный подоходный налог («КПН»);
- КПН, удерживаемый у источника выплаты («КПНУИВ»);
- Налог на добавленную стоимость («НДС»);

- Reverse-charge value added tax on non-residents (“RC VAT”);
- Payroll taxes;
- Property tax.

Our approach within the framework of this project will consist of high-level tax review. The tax review will be focused on identifying significant tax risks that could have material impact on the tax liability of the Company.

Our review will be based on
(i) interviews with the management of the Company and key employees responsible for accounting and tax accounting,
(ii) review of “book to tax” reconciliation prepared by the Company and
(iii) review of the differences identified and review of primary documents on a sample basis to verify existence / absence of tax risks.

Our scope of work does not include the following:

- Analysis of customs issues;
- Analysis of deferred taxes;
- Preparation of a detailed “book to tax” reconciliation;
- Detailed verification of the accuracy of calculating tax obligations;
- Analysis of the risks of transfer pricing;
- A detailed analysis of the calculations and tax registers;
- Preparation and / or verification of the declaration of taxes and related tax registers;
- Any other types of work not included in the above scope of work.

Our work will be performed in accordance with methodology described above. Therefore, the tax review may not constitute a detailed analysis and there is no guarantee that in the event of a tax inspection, Kazakhstan tax authorities would not determine any outstanding tax obligation for the Company. We will perform review of the respective transactions from the tax legislation

- Налог на добавленную стоимость за нерезидента («НДС за нерезидента»);
- Налоги, исчисляемые при расчете заработной платы сотрудников;
- Налог на имущество.

Наш подход в рамках данного проекта будет охватывать проведение краткого налогового обзора. Налоговый обзор будет направлен на выявление существенных налоговых рисков, которые могут оказать значительное влияние на налоговые обязательства Компании.

Наш анализ будет основан на
(i) интервью с руководством Компании и ключевыми сотрудниками, отвечающими за ведение бухгалтерского и налогового учета,
(ii) обзоре сверки данных бухгалтерского и налогового учета, подготовленной Компанией и
(iii) анализе выявленных разниц и обзоре первичной документации на выборочной основе для подтверждения наличия / отсутствия налоговых рисков.

Наш объем работ не включает следующее:

- Анализ таможенных вопросов;
- Анализ отложенных налогов;
- Подготовку детальной сверки бухгалтерского и налогового учета;
- Детальную проверку правильности расчетов налоговых обязательств;
- Анализ рисков по трансфертному ценообразованию;
- Детальный анализ расчетов и налоговых регистров;
- Подготовку и/или проверку декларации по налогам и соответствующих налоговых регистров;
- Любые другие виды работ, не включенные в вышеуказанный объем работ.

Наша работа будет осуществлена в соответствии с методологией, описанной выше. Таким образом, налоговый обзор не представляет собой подробную сверку, и мы не можем гарантировать, что в случае проверки органами налоговой службы Казахстана ими не будет выявлена недоплата налогов Компанией. Мы выполним анализ соответствующих сделок с точки зрения

perspective and we will comment on tax risks associated with the Company's approach in case it contradicts legislative requirements, as well as we will provide our recommendations on how to bring the existing practice in line with legislative framework.

Our Fees

Our fee for the provision of the services mentioned section "Scope of Attachment" is **KZT 3,613,390**, including out-of-pocket expenses, net of VAT.

Schedule of services

Under the scope of tax review for the period of 2019, we are ready to begin fieldwork on the Company's premises from **2 March 2020**, provided that access to the 1C Information System and all the information requested by us will be provided by 17 February 2020.

Based on the results of the tax review, we will provide a draft report in Excel file format in Russian by **20 March 2020**, which will contain:

- (i) brief description of the identified tax risks and / or tax opportunities with estimation of level of the risks (i.e. high, medium, low);
- (ii) recommendations for minimization of the tax risks and / or usage of tax opportunities;
- (iii) quantification of identified tax risks and / or tax opportunities (if applicable).

Once you are familiar with the draft report, we will conduct a discussion of our findings with you in the format of a meeting or conference call.

After the discussion we will prepare and provide you the final version of the report within **5 business days**.

налогового законодательства и предоставим комментарии по налоговым рискам, связанным с подходом Компании, в случае если это противоречит требованиям законодательства, а также предоставим наши рекомендации о том, как привести существующие практики в соответствии с законодательными требованиями.

Стоимость услуг

Стоимость услуг, указанных в секции «Предмет Приложения», составляет **3 613 390 тенге** с учетом накладных расходов, без учета НДС.

Сроки, результат оказания и порядок приемки услуг

В рамках налогового обзора за период 2019 г. мы готовы начать работу в офисе Компании с **2 марта 2020 г.**, при условии, что доступ к Информационной базе 1С и вся информация, запрошенная нами, будет предоставлена нам до 17 февраля 2020 г.

По итогам налогового обзора мы предоставим проект отчет в формате Excel файла на русском языке **20 марта 2020 г.**, который будет содержать:

- (i) краткое описание выявленных налоговых рисков и / или налоговых возможностей с оценкой уровня рисков (т.е. высокий, средний, низкий);
- (ii) рекомендации по минимизации налоговых рисков и / или использованию налоговых возможностей;
- (iii) оценку выявленных налоговых рисков и / или налоговых возможностей (если применимо).

После Вашего ознакомления с проектом отчета, мы проведем с вами обсуждение наших выводов в формате встречи или конференц-звонка.

После обсуждения мы подготовим и предоставим Вам финальную версию отчета. в течение **5 рабочих дней**.

Please note that provision of services in the proposed timeline implies timely provision of the requested information by the Company, as well as the Company's assistance in arranging interviews with the key personnel.

Other provisions

The definitions used in the Engagement Letter and Standard Terms of Business shall apply equally to this Attachment unless otherwise stated. To the extent that provisions of this Attachment conflicts with the Engagement Letter, the provisions of this Attachment shall prevail.

The terms of this Attachment shall be governed by and construed in accordance with legislation of the Republic of Kazakhstan.

This Attachment may be executed in counterparts by the Parties thereto, each of which when so executed shall be an original, but all the counterparts shall together constitute one and the same document.

This Attachment has been entered into on the date indicated above.

Обращаем Ваше внимание, что предоставление услуг в указанные сроки подразумевает своевременное предоставление Компанией запрашиваемой информации, а также содействие Компании в организации интервью с ключевыми сотрудниками.

Остальные положения

Определения, используемые в Соглашении и Общих Условиях, применяются в равной степени к настоящему Приложению, если не предусмотрено обратное. Положения настоящего Приложения, противоречащие Соглашению, имеют преимущественную силу.

Положения настоящего Приложения регулируются и толкуются в соответствии с законодательством Республики Казахстан.

Настоящее Приложение может быть подписано Сторонами в отдельных экземплярах, каждый из которых является оригиналом, но все экземпляры составляют один и тот же документ.

Настоящее Приложение заключено в день, указанный в начале Приложения.



Acceptance and Acknowledgement

Please confirm your acceptance of this Attachment by signing the enclosed copy and returning to us.

Yours sincerely,

PricewaterhouseCoopers Tax & Advisory LLP / ТОО «ПрайсуотерхаусКуперсТакс энд Эдвайзори»

Адрес / Address

34 Al-Farabi Avenue, building "A", 4th floor, Almaty A25D5F6 Republic of Kazakhstan /
ПроспектАль-Фараби 34, здание А, 4 этаж, Алматы А25D5F6 Республика Казахстан
БИН / BIN: 061 240 004 568

Кбе / КБЕ 17

KNP / КНП 859

Citibank Kazakhstan JSC / АО «Ситибанк Казахстан»

41A Kazybek Bi Street/ улица Казыбекби 41А

050010 Almaty, Republic of Kazakhstan / 050010 Алматы, Респубилка Казахстан

KZT Account # / Счет в тенге № KZ3383201T0200371000

SWIFT: CITIKZKA

USD Account # / Счет в долларах США №

KZ2883201D0200371001

SWIFT: CITIUS33

Correspondent Bank details - US Dollar Correspondent / Детали банка-корреспондента – для платежей в долларах США:

Citibank New York

SWIFT: CITIUS33

Correspondent Account: 36025525

Ms. Elena Kaeva / Г-жа Елена Каева

Partner / Партнер

I have read and understood this engagement letter and the attached terms of business, and fully accept the proposed terms on behalf of RTI-ANPZ LLP.

Я прочитал и понимаю положения настоящего соглашения и прилагаемых условий делового сотрудничества и полностью принимаю их от имени ТОО «РТИ-АНПЗ».

Mr. Asset Yergaliyev / Г-н Асет Ергалиев

General Director / Генеральный директор